

Ressort: Entertainment

## Iris Berben würde "gern immer leben"

Berlin, 13.03.2017, 18:35 Uhr

**GDN** - Schauspielerin Iris Berben würde "gern immer leben": "Ich bin so neugierig, wie die Gesellschaft in 100, 200, 500 Jahren mit den Herausforderungen fertig geworden ist. Darum würde ich gern zumindest ein paar Hundert oder Tausend Jahre leben", sagte sie 66-Jähriger dem "Kölner Stadt-Anzeiger" (Dienstagsausgabe).

Die Schauspielerin macht keinen Hehl daraus, eine Weltverbesserin sein zu wollen - auch aus Sorge um die Zukunft. "Die Entwicklung der Menschlichkeit hält nicht Schritt mit jener der technischen Errungenschaften." So sei für sie im Moment noch unklar, ob das Internet eher eine Chance oder eine Gefahr bedeute. Sie neige auch dazu, sich zu überfordern. "Ich mache Lesungen, drehe, engagiere mich gegen Rechts, manchmal ist es zu viel, aber dann denke ich: Es gibt noch so vieles, das ich entdecken und begreifen möchte!"

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-86566/iris-berben-wuerde-gern-immer-leben.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619